



Daimler Buses erhält Großauftrag aus Frankreich

Daimler Buses erhält Großauftrag aus Frankreich - Pariser Verkehrsverbund entscheidet sich für 199 Mercedes-Benz Citaro Stadtbusse - Fahrzeuge überzeugen den Kunden Régie autonome des transports Parisiens (RATP) durch Komfort, Sicherheit und Effizienz - Busse werden mehr als 350 Linien im Großraum Paris bedienen - Die RATP-Gruppe, die den öffentlichen Nahverkehr des Großraums Paris bedient, modernisiert ihre Fahrzeugflotte mit Bussen von Mercedes-Benz. Nach einer europaweiten Ausschreibung schlossen Daimler Buses und die RATP-Gruppe eine Rahmenvereinbarung über 199 Fahrzeuge. Die Lieferung der ersten Fahrzeuge ist für dieses Jahr vorgesehen. Bis 2015 sollen von der RATP-Gruppe alle Busse übernommen werden. "Mit dem Mercedes-Benz Citaro, der klaren Nummer Eins unter den Stadtbussen, hat die RATP-Gruppe eine erstklassige Wahl getroffen. Es freut uns sehr, den meistverkauften Omnibus mit Stern in Zukunft noch öfter auf den Straßen von Paris zu sehen. Unser Citaro fährt in nahezu allen Metropolregionen Europas. Unsere Kunden vertrauen in die hochwertigen, sauberen und sicheren Fahrzeuge von Mercedes-Benz. Das macht uns stolz", so Till Oberwörder, Geschäftsführer Marketing, Vertrieb - After-Sales Daimler Buses. - Komfort, Sicherheit und Effizienz überzeugen den Kunden - Die RATP-Gruppe ist der weltweit fünftgrößte Anbieter von Dienstleistungen des Öffentlichen Personennahverkehrs und bedient nicht nur den Verkehr in und um Paris, sondern ist mittlerweile weltweit in zwölf Ländern vertreten. Die jetzt bestellten Busse werden auf den über 350 Linien im Großraum der französischen Hauptstadt eingesetzt. - Von den insgesamt 199 Mercedes-Benz Citaros sind 77 Gelenkbusse. Sie alle entsprechen mit umweltfreundlicher EURO VI Motorisierung den neuesten EU-Standards. Zudem verfügen die Fahrzeuge über eine Rollstuhlrampe im Mitteleinstieg. - Überzeugende Kaufargumente liefern die Mercedes-Benz Busse sowohl bei Komfort und Sicherheit, als auch bei Effizienz und Nachhaltigkeit. Der Mercedes-Benz Citaro Euro VI, mit dem Titel "Bus of the Year 2013" ausgezeichnet, fährt durch abgesenkte Drehzahlniveau sowie optimierte Geräuschisolierung deutlich sparsamer und leiser. Die neue Motorgeneration sorgt mit ihrer aufwendigen Abgasreinigung dafür, dass die Emissionen an die Grenze der Nachweisbarkeit gebracht werden. - Citaro beliebtester Stadtlinienbus - Im März dieses Jahres wurde der 1000ste Citaro mit Euro -VI-Abgastechologie ausgeliefert. Seit Beginn der Citaro Serienfertigung im Jahr 1998 wurden insgesamt mehr als 40.000 Busse dieser Modellserie produziert. Mit einem Marktanteil von 16,4 Prozent war der Citaro im Jahr 2013 die Nummer Eins unter den Stadtlinienbussen in Europa. In Deutschland behauptete er mit einem Anteil von 37 Prozent ebenfalls seine Führungsrolle. Der Citaro ist in 40 Ländern der Welt im Einsatz. Er wird in den Werken Mannheim und Neu-Ulm sowie für bestimmte Exportmärkte in Ligny/Frankreich hergestellt. - Ein Foto des Mercedes-Benz Citaro Stadtbusses (Bild Nr. 13C532_15) ist verfügbar unter www.media.daimler.com . - Ansprechpartner: - Sebastian Michel - Telefon: +49 711 17-41560 - Fax: +49 711 17-52006 - E-Mail: sebastian.michel@daimler.com - 

Pressekontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

sebastian.michel@daimler.com

Firmenkontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

sebastian.michel@daimler.com

ehemals DaimlerChrysler AG DaimlerChrysler ist in der Automobilbranche einzigartig: Das Angebot reicht vom Kleinwagen über Sportwagen bis hin zur Luxuslimousine und vom vielseitig einsetzbaren Kleintransporter über den klassischen Schwer-Lkw bis hin zum komfortablen Reisebus. Zu den Personenwagen-Marken von DaimlerChrysler zählen Maybach, Mercedes-Benz, Chrysler, Jeep, Dodge und smart. Zu den Nutzfahrzeug-Marken gehören Mercedes-Benz, Freightliner, Sterling, Western Star, Setra und Mitsubishi Fuso. DaimlerChrysler Financial Services bietet Finanz- und andere fahrzeugbezogene Dienstleistungen an. Die Strategie von DaimlerChrysler basiert auf vier Säulen: Globale Präsenz, herausragende Produkte, führende Marken sowie Innovations- und Technologieführerschaft. DaimlerChrysler hat eine globale Belegschaft und eine internationale Aktionärsbasis. Mit 384.723 Mitarbeitern erzielte DaimlerChrysler im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 142,1 Mrd. Euro.